

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Two Stay Two Stray* (TSTS) Terhadap Aktivitas dan Peningkatan Hasil Belajar Siswa Pada Pokok Bahasan Hidrokarbon Kelas X SMA”. Adapun penyusunan skripsi ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Kimia Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Dalam kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Drs. Wesly Hutabarat, M.Sc sebagai dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal seminar proposal, pelaksanaan penelitian sampai dengan pengolahan data hingga penyusunan skripsi ini dapat selesai. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada bapak., dan ibu Dr. Retno Dwi Suyanti, M. Si., yang telah memberikan masukan dan saran-saran demi kesempurnaan penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada ibu Dra. Ani Sutiani, M.Si. selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Kepala sekolah MAS Budaya Cikampak yaitu Bapak Margono, S.Pd yang telah memberikan izin penelitian di sekolah yang bersangkutan, ibu Navri selaku guru kimia dan adik-adik siswa/i yang telah banyak membantu penulis selama proses penelitian berlangsung.

Teristimewa saya sampaikan terima kasih kepada orang tua tercinta Ayahanda H. Nasyaruddin Rambe yang selalu jadi inspirasi dan kebanggaan. Ibunda Hj. Nursaniah Sagala, S.Pd yang curahan kasih sayang dan doanya tak pernah berhenti. Adik-adik tersayang Zelvia Zahara Rambe dan Abd. Fattah. Z Rambe pemberi motivasi dan semangat. Terima kasih untuk cinta yang tak pernah usai dan kasih sayang yang tak berhenti mengalir. *I will make u proud....*

Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada teman-teman seperjuangan Rini Syahfitri, Zuraida H. Psb, Dewi Isnaini, Hilma, Mia A. Lubis, Yusuf A. Hsb dan seluruh rekan mahasiswa Pendidikan Kimia Eks'09 yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu yang telah memberikan nasihat, menjadi sahabat yang terbaik dan memberikan doa kepada saya dalam menyelesaikan studi di Unimed, dan kepada Tri Suwarti, Syasa, Habibi, Aditya, Saddam juga teman-teman PPLT SMA Al Ma'shum Kisaran yang telah memotivasi, memberi masukan dan arti pertemanan kepada penulis.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak terdapat kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Agustus 2013
Penulis,

Febry Noviana Rambe
NIM. 409331015

THE
Character Building
UNIVERSITY